

# 学校便り チャレンジ (Challenge)

第15号

令和7年11月7日（金） 文責：校長

## 生徒会役員交代！

31日に生徒会役員の任命式・退任式を行いました。

旧生徒会3年生の豹真さん、陽莉さん、未織さんお疲れ様でした。今年は、生徒総会の「自然と共生するためには、どのような活動をすればよいか」という協議から、家田湿原駐車場緑化プロジェクトやホタル再生プロジェクトがスタートしました。また、文化発表会や体育大会への取組も大きなチャレンジの一つです。

この経験を自信に変えて、自分の最幸のために努力していきましょう。

新生徒会の皆さん、君たちが北川中のリーダーとして、学校を引っ張っていく立場です。公約を達成することはもちろんですが、新規プロジェクトをさらに大きくし、ユネスコスクールとして発展させていくことが重要となってきます。「Be The Best」地域・学校の最幸を目指して、頑張っていきましょう。

1年間よろしくお願ひします。



## 第9回「美しい宮崎づくり」水と緑の景観賞県知事表彰！

11月2日（日）に「美しい宮崎づくり」のつどいに生徒会執行部のきわさん、大河さん、楓夏さんの3人で参加してきました。その中で、北川中学校の長年の家田湿原ボランティアと小中クリーン作戦の取組が評価され、水と緑の景観賞の表彰を受けました。大賞の次の2番目の表彰です。表彰状は杉の木に印字され、表彰状の文言も全受賞者が異なっていますので、まさに世界に一つだけの賞状です。その後3人での事例発表も無事に終えることができました。なお、賞状は、職員玄関に飾っていますので、学校に立ち寄る機会があればぜひご覧ください。なお、この表彰は、現在いる生徒だけの力だけではなく、この行事に関わっていただいた家田湿原の自然を守る会や清掃ボランティアに参加の皆さん、卒業生のお陰ですので、関係者にお伝えください。



## 家田湿原駐車場花壇植栽！

1回目の花壇製作後、少し低いようでしたので、ブロック2段分を購入し、10月22日（水）に2回目の花壇製作を行いました。広さ、高さともバランスの良い花壇に仕上りました。

そして11月5日（水）に、花苗の植栽にいきました。景観まちづくりアドバイザーの永井佐代子様のアドバイスを参考に遠近感が出るように種類や色、配置等を考慮し花苗を選定しました。さらにシカの食害が心配されるため、鹿の嫌いな花の匂いのノースポールやビオラ、ローズマリーなどを選び、生徒全員で1個1個ていねいに植栽しました。冬は花も緑も少なくなるので、この花壇が地域の方が集う憩やしの場所になってほしいです。近くにお立ち寄りの際は、ぜひご覧になってください。次は3月を予定しています。



